

Journal du vendredi 11 juin 2021

« La demande d'accueil explose »

ÉPENDES La commune voit arriver une structure supplémentaire à son collège villageois. Au sein même de l'école, une UAPE viendra compléter l'offre de l'accueil de jour pour les élèves.

TEXTE: LÉA PERRIN PHOTO: MICHEL DUPERREX

explose », constate Didier Lombardet pour les élèves de la 1P à la 6P. (à gauche), le président du comité de

sujet de l'accueil de jour dans la région. C'est pourquoi Ependes proposera, dès la rentrée scolaire d'août prochain, une «La demande d'accueil parascolaire UAPE (Unité d'accueil pour écoliers)

direction de l'Asaice (Association sco- (à droite), et Alexandra Abetel (au laire d'accueil dejour des enfants inter- centre), directrice administrative communale Chavornay et environs), au de l'association L'île aux Corbeaux, le collège cette ancienne bibliothèque

se réjouissent de cette opportunité. «C'était un réel besoin et surtout un besoin urgent, »

Cette UAPE pourra accueillir les élèves au sein même du bâtiment du collège, dans lequel des locaux sont déjà disponibles et n'ont plus qu'à être aménagés. Tous les jours, sauf le mercredi (ce jour-là l'accueil se fait à Chavornay), les enfants pourront venir avant et Carole Glauser, syndique d'Ependes après l'école, ainsi que pour la pause de midi, un trafteur venant livrer les repas.

«Nous avons la chance d'avoir dans

qui servira pour l'accueil et les activités, ainsi que la salle communale, attenante à une terrasse, qui sera utilisée pour le repas de midi. Du coup, le projet est allé très vite!» explique Carole

Pour l'heure, la capacité d'accueil d'Ependes sera de 24 élèves, encadrés par une équipe éducative professionnelle, mais ce n'est qu'une étape.

A l'instar de Chavornay qui va prochainement agrandir sa capacité d'accueil avec plus de 80 places, Ependes compte bien se développer. «On va commencer par là pour observer la demande, mais l'idée pour le futur serait de faire une annexe au collège », explique la syndique.

Les P'tits Chalamonts à la rescousse

En plus de l'UAPE, s'ajoute une offre complémentaire qui existe depuis déjà quelques années grâce à des parents bénévoles. Ces derniers ont créé l'association Les P'tits Chalamonts et accueillent les enfants pour la pause de midi dans la buvette de la grande salle du village. Avec déjà 25 enfants inscrits, Les P'tits Chalamonts sont débordés. Ce sera donc une belle collaboration gul pourra se tisser entre l'UAPE et cette structure, afin de donner le choix aux parents pour l'accueil de jour de leurs enfants.



Didier Lombardet – Alexandra Abetel – Carole Glauser